

このメッセージは、小学3年生以上の児童・生徒へ配布対象としています。

小学1, 2年生の児童には、保護者の方から内容をお伝えください。

すみだく 墨田区の子どもたちへ

学校がお休みになり2週間が過ぎました。

今回のお休みは、皆さんの体^{みな}を感染^{かんせん}から守るだけでなく、皆さん^{みな}を通して、ほかの人へとウィルスが広がることも防ぐための重要な取^{しゅうよう}り組みです。

皆さんの我慢^{がまん}や頑張り^{がんば}りが、皆さん^{みな}にとって大切な人たちの命を守ることにつながるのです。

皆さん^{みな}は、このお休みの意味をよく考え、感染^{かんせん}予防^{よぼう}のために、手洗^{あら}いやうがい^{きそく}をしっかりと、外にもあまり出ずに、規則正しい生活^{きそく}をしていることでしょう。

でも、毎日、テレビや新聞で報道^{ほうどう}されている、コロナウィルス感染^{かんせん}のニュースを見て、いつから学校で勉強^{べんけん}ができるのか、不安^{ふあん}に思っている人もいます。

毎日、顔を合わせていた友達や先生とも会えずに、寂^{さみ}しい思いもしているでしょう。特に、卒業^{とく}を迎える小学校6年生、中学校3年生の皆さん^{みな}は、それぞれの学校生活の最後^{さいご}の思い出^{きかい}を作る機会^{きかい}がなくなってしまい、本当に残念^{ざんねん}な思いをしているのだと思います。

お休みの間の長い時間の、いやな面、困^{こま}った面を見るだけでなく、今だからこそできることや、良い面にも目を向けてみましょう。

お休みの日々を大切に過^すごして、皆さんが登校^{とこう}するとき、先生や友達と元気に会えることを願^{ねが}っています。

令和2年3月

すみだくきょういくいいんかい
墨田区教育委員会



このメッセージは、小学3年生以上の児童・生徒へ配布対象としています。
小学1, 2年生の児童には、保護者の方から内容をお伝えください。

自分で使える「自由な時間」があるということです。

趣味を深めるのもよいでしょう。新しい趣味を見つけても楽しいでしょう。

本をたくさん読むことや、音楽を聴くことなどで心を豊かにできる時間です。



好きな勉強を好きなだけできる

「楽しい時間」があるということです。

大好きな教科のこれまでの復習や、来年度に向けてまだ習っていない勉強の予習をすることも楽しいでしょう。

お家でできる実習に取り組んでみてもよいでしょう。

時間割にとらわれず、好きな教科の勉強がたくさんできる時間です。



苦手をなくすために「挑戦する時間」があるということです。

誰にも苦手なことはありますが、時間をかければできることも多くなります。

他の人のペースを気にせずに、ゆっくり、じっくり時間をかけて、苦手なことに挑戦することができる時間です。



家族のために使う「優しい時間」があるということです。

普段お家の人にしてもらってることや、時間がなくてできないお家の仕事はありませんか。掃除や洗濯、料理などのお手伝いもしてみましょう。

きっとお家の人には助かるはずです。

食事の時などには、お家の人といつもよりゆっくり話をしてみてください。自分や家族の大切さに気付く時間です。



【家庭学習に役立つポータルサイトの紹介】

お家での勉強で使える問題や動画などが、文部科学省のホームページに紹介されています。アドレスは以下のとおりです。

https://www.mext.go.jp/a_menu/ikusei/gakusyushien/index_00001.htm

このホームページは、墨田区のホームページからも見ることができます。